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Carnaval de São Pedro terá
bateria da escola "Vai-Vai"
Prefeitura divulgou que serão quatro dias de festa, entre 18 a 21 de fevereiro,
com programação variada e  estrutura  para  receber  fo l iões  e  tur istas

O Carnaval de São Pedro, em
2023, terá uma novidade: na
segunda-feira, dia 20, haverá
desfile e show da bateria da Es-
cola de Samba "Vai-Vai", de São
Paulo. Essa é uma das atrações
que a estância receberá em qua-
tro dias de folia.  Para garantir
a tranquilidade de todos, foram
adotadas medidas de seguran-
ça que já válidas em anos anteri-
ores com resultados de sucesso:
proibição de espumas e serpentinas
de aerosol, narguilé e de garrafas
de vidro em um raio de 500 me-
tros do local das atrações, em fren-
te à igreja matriz, dentre outras
medidas. "Preparamos uma pro-
gramação bem diversificada para
este Carnaval da retomada, que
acontece após 2 anos sem ativi-
dades por conta da pandemia",
disse o prefeito Thiago Silva. A8

A deputada Professora Bebel é a procuradora da mulher da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo

Na segunda-feira, 20,  tem uma novidade que promete agradar muita gente: o desfile
e show da bateria da Escola de Samba Vai-Vai, de São Paulo

Deputada
Bebel articula
audiência
para debater
feminicídio
no Estado

A procuradora da mulher na
Assembleia Legislativa do Estado de
São Paulo (Alesp), deputada estadual
Professora Bebel (PT), articula a reali-
zação de uma audiência pública na
Casa visando debater políticas públi-
cas para proteger as mulheres. O
anúncio foi na tarde da última quar-
ta (8), quando a deputada Professora
Bebel, utilizando  a tribuna popular
da Alesp repudiou mais um caso de
feminicídio no Estado, desta vez em
Piracicaba, levando a morte Tamires
Marques, de 36 anos,  assassinada a
facadas pelo marido, de quem
tinha se separado do companheiro
recentemente, após sete anos de rela-
cionamento. O assassinato ocor-
reu no último dia sete, na frente
da filha de apenas seis anos. A5

Nelinho articula com
deputados para garantir
mais de R$ 2 mi a Águas
O vereador Nelinho Noronha
(PT) iniciou o ano trabalhando a
todo vapor e articulando tanto
com deputados federais como
estaduais para garantir mais
recursos para a cidade de

Águas de São Pedro. Nesse tra-
balho, o vereador Nelinho
acredita que pelas conversas que
já teve conseguirá neste ano para
a cidade de Águas de São Pedro
pelo menos R$ 2 milhões. A9

O vereador Nelinho Noronha que já faz contato com deputados
pra garantir recursos para a cidade de Águas
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Equipe de São Pedro volta
a competir na Copa Interior
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A Tribuna de São Pedro
Sábado, 11 de fevereiro de 2023A2

Quem avisa inimigo é?
Aldo Nunes

O terremoto que
atingiu a Turquia e a
Síria, países limítrofes
ao Mar Negro e Mar
Cáspio, no hemisfério
norte, comoveu o mun-
do todo. Mostrou-nos
que sem união dos povos, os seres
humanos não vão sobreviver. Até
nos parece que este ano de 2023
veio para nos mostrar que a natu-
reza está envelhecendo e que preci-
samos, urgentemente, dela cuidar.
Estamos nos esquecendo que a ve-
lhice ocorre com a passagem do
tempo, porém esse tempo, como já
disse no artigo anterior para este
jornal: "O tempo astrológico e as-
tronômico não é igual ao tempo do
nosso relógio. O relógio é uma má-
quina e não uma coisa natural
como a natureza, da qual pouco
sabemos". Da velhice já temos cer-
teza de que ela existe, assim como a
morte, pois somos testemunhas
oculares desses fatos. Já para a
natureza somos: apenas o perso-
nagem que tanto nos empenhamos,
durante a nossa existência, para
não nos envelhecermos e não sen-
tirmos exaustos; contudo, essa vi-
vência nos é curta quando a com-
paramos com a natureza e vemos
que a nossa vitalidade se esgo-
ta; a natureza de há muito nos
vem mostrando que precisamos
cuidar do nosso planeta Terra,
mas o nosso descaso é um hábi-
to que já se integrou em nós e
que não será fácil desintegra-lo;
podemos fingir que desconhece-
mos a realidade e com isso apre-
sentar argumentos e justificati-
vas atenuantes, mas, nada tirará
do nosso coração a verdade que
nos provoca e que nos faz ser-
mos humanos - que nos preo-
cupamos sim é conosco mesmo.
"Cachorro picado por cobra tem
medo, até de linguiça".

Salvemos a Mata Atlântica

Boa semana aBoa semana aBoa semana aBoa semana aBoa semana a
todos e quetodos e quetodos e quetodos e quetodos e que
possamospossamospossamospossamospossamos
comemorar ocomemorar ocomemorar ocomemorar ocomemorar o
carnaval e ocarnaval e ocarnaval e ocarnaval e ocarnaval e o
aniversario daaniversario daaniversario daaniversario daaniversario da
nossa cidade,nossa cidade,nossa cidade,nossa cidade,nossa cidade,
na próximana próximana próximana próximana próxima
semanasemanasemanasemanasemana

Presidencialismo ou parlamentarismo?
A questão nãoA questão nãoA questão nãoA questão nãoA questão não
é saber qual oé saber qual oé saber qual oé saber qual oé saber qual o
sistema desistema desistema desistema desistema de
governo égoverno égoverno égoverno égoverno é
melhormelhormelhormelhormelhor, mas, mas, mas, mas, mas
qual políticoqual políticoqual políticoqual políticoqual político
tem suatem suatem suatem suatem sua
consciênciaconsciênciaconsciênciaconsciênciaconsciência
voltada para avoltada para avoltada para avoltada para avoltada para a
Democracia realDemocracia realDemocracia realDemocracia realDemocracia real

João Ribeiro Junior

Na verdade, ambos
são geradores de crises.
Tanto o presidencialis-
mo como o parlamenta-
rismo, não garantem
bom governo e ambos
estimulam a corrupção.
A questão fundamental
é que não conhecemos os políti-
cos responsáveis pela saúde da
Nação, pois eles são impostos ao
povo pelos partidos, que pouco
interessam se são competentes,
instruídos, que aparentam ní-
vel ético compatível com a
responsabil idade governa-
mental, tanto que quando fa-
zem mal gestão, ou quando
tornam-se corruptos e poste-
riormente, condenados e pre-
so, os partidos não os expulsam
de seus quadros. A questão não
é saber qual sistema de governo
é melhor, mas sim, qual é o po-
lítico que tem sua consciên-
cia voltada para a Democra-
cia real,  e não para ganhar
mais à custa dos brasileiros.

O presidencialismo é o sis-
tema de governo em que o Pre-
sidente da República exerce, de
forma unipessoal todas as atri-
buições conferidas ao Poder
Executivo. Essa concentração de
poderes lhe permite decidir dis-
cricionariamente, a portas fe-
chadas sobre planos e progra-
mas de governo, nomear, remo-
ver e demitir funcionários, de-
signar ou destituir ministros,
diretores de empresas pulicas,
bancos oficiais, fundações, etc.
É esse poder que gera e alimen-
ta o clientelismo, o fisiologismo,
as barganhas e a corrupção. É
esse poder que permite concha-
vos e acordos isolados do chefe
do executivo com parlamenta-
res de partidos independentes

As imagens e as reporta-
gens que circulam na TV e nos
jornais, nos mostram que a na-
tureza está perdendo sua vivên-
cia. Os turcos e sírios desde os
primeiros anos do século XX vêm
passado, por violentos aconteci-
mentos sísmicos (terremotos),
porém, este de agora em 06/02/

2023 é o pior e, ainda, sem estimativa
fixa de mortos, feridos e prejuízos cau-
sados, além de problemas religiosos e
sociais. Esse povo, fugindo desses acon-
tecimentos, migraram para o Brasil, já
há bom tempo e, aqui juntamente com
os migrantes europeus e asiáticos, se
integraram, pois somos um país aber-
to a todos os povos que nos procuram.
Constituíram família e passaram a
fazer parte do nosso povo, da nos-
sa gente, da nossa família. Não é à
toa que o mundo inteiro está se unin-
do e enviando recursos e assistência
para a Turquia e Síria. "É preciso que
as pessoas se tratem bem, umas às ou-
tras", somos humanos, não máqui-
nas insensíveis.

A tecnologia toma conta do
mundo: em especial a "IA" (inteli-
gência artificial, popularmente co-
nhecida como arquivo nas nuvens),
que não se integra na natureza e
que eu, particularmente, entendo
ser algo que está sendo utilizado
em escala gigante sem o necessário
conhecimento elementar dessa no-
vidade e venho alertando em meus
artigos, os meus leitores. Justifico:
sem controle adequado dos telefo-
nes celulares, dos quais aqui no
Brasil somos o país que mais pos-
suímos e utilizamos esse aparelho
no mundo; do que está acontecen-
do com o PIX, uma palavra com
apenas três letras, que não é uma
sigla, nem significa qualquer coisa
especificamente, nem consta em
qualquer dicionário da nossa lín-
gua, e segundo o Google, é um novo
meio de pagamentos que foi bati-
zado como PIX porque o termo lem-
bra tecnologia, transações e "pi-

xes"; a utilização desses aparelhos
se faz, sem qualquer controle e sem
limites, especialmente em bancos
para transações financeiras o que
está fazendo inimagináveis proble-
mas financeiros para os próprios
bancos e que sempre, como de cos-
tume, sobra para os seus clientes;
como se não bastasse nele as famo-
sas "fake news" (notícia fraudulen-
ta) que também ocorre nos "e-
mails" (correio eletrônico), que são
mais rápidas que a nossa mente e
nos está levando a loucura; tudo
está acontecendo de uma só vez, o
nosso cérebro é apenas um e está
com a capacidade esgotada.

Como se não bastasse tudo
isso, continuamos de braços cru-
zados. Para que está sendo apro-
veitada a boa tecnologia? Uma per-
gunta que faço para quem é do
ramo. Gosto muito de astrologia e
de astronomia e possuo uma boa
biblioteca sobre esses assuntos cuja
preocupação, neste ano de 2023,
posso afirmar que muitos cientis-
tas dessas ciências estão se apri-
morando e, descobrindo certas ver-
dades, até então ocultadas e que a
sabedoria popular antiga, já conhe-
cia e cultivava. Agora até mais luas
foram descobertas em outros pla-
netas além da Terra e, especialmen-
te para Jupiter, Saturno, Netuno...,
até um novo horário para a Lua
terrestre, com instalação de um

satélite artificial somente para ela
com antenas especiais para abaste-
cer os GPS (Sistema de Posiciona-
mento Global) terrestre.

Neste sábado, 11/02/2023,
ainda estaremos na Lua-Cheia ter-
restre que finaliza às 20h11 do dia
13/02/2023 (segunda-feira) aqui
para o nosso município. A lua nes-
ta fase reflete mais a luz solar para
o nosso planeta e faz grandes influ-
ências nas marés e também nas mu-
lheres, portanto, seus efeitos são espe-
ciais para análise do clima nos aspec-
tos das chuvas, ventos, raios, tempes-
tades e na menstruação, fecundação e
parto nas mulheres. Avisei já na sema-
na passada da necessidade em nossa
cidade da limpeza dos bueiros e especi-
almente para quando cortarem os
matos das calçadas, praças, canteiros
centrais das avenidas, concomitante-
mente (juntamente) recolher os resí-
duos para que não rolem para os buei-
ros entupindo-os pelas chuvas nor-
mais e imprevisível do nosso verão,
mas não fui ouvido. Refaço esse aler-
ta para este final de semana, para que
não aconteça ou que aconteceu na se-
mana passada. "Quem avisa, inimigo
é? Pergunta que sempre nos fazia para
alertar de que coisas ruins poderiam
acontecer, meu saudoso professor de
português do ginásio, Leandro
Guerrini, especialmente quando
definia a palavra "segredo"
como: "aquilo que se conta para
todo mundo, para que todos fi-
quem sabendo e, assim, mais
pessoas ajudarão a guarda-lo".
Boa semana a todos e que pos-
samos comemorar o carnaval e o
aniversario da nossa cidade, na
próxima semana (21 e 22/02/2023).

Aldo Nunes, contabilista,
articulista de jornais, ad-
vogado, Auditor Fiscal
de Rendas do Governo
do Estado de São Paulo,
aposentado, E-mail:
audusconsultoria@gmail.com

ou de oposição, quebran-
do assim a unidade e a
força partidária.  Em
suma, o presidencialismo
concentra poderes e esti-
mula a corrupção. Além
disso, o sistema presiden-
cialista é rígido e gerador
de crises. O caso do Bra-
sil é um modelo exemplar

de péssimo presidencialismo.
Por outro lado, o parlamenta-

rismo é um sistema de equipe e de
programas que deve ser discuti-
do e aprovado pelo Parlamento,
onde têm acesso todos os seto-
res da população Suas decisões
são transparentes (pelo menos
em tese) e abertas, estimulan-
do, por isso, a participação e a
educação política da população.

A tendência do sistema pre-
sidencialista é de vincular a sua
personalidade a toda a possibi-
lidade, toda a expectativa, todo
o idealismo e sonho de uma po-
pulação, a ponto de quebrar as
estruturas inclusive institu-
cionais para isso. Os partidos
não funcionam nos sistemas
majoritários presidencialis-
tas: há tendência de subesti-
mar partidos à criação dos
movimentos pró candidatu-
ras de outros partidos.

O sistema que atrai para
uma personalidade toda a ex-
pectativa de um povo (caso de
Lula) leva a essa distorção ina-
ceitável. Há, ainda, uma frag-
mentação na relação do Presi-
dente com o Legislativo, pois
aquele sempre assume uma po-
sição imperial, de imposição.
Assistimos a tudo isso, mas não
podemos dizer que a existência
de um Presidente corrupto é
culpa do Presidencialismo. Cor-
rupção não depende do sistema
de governo, é problema de ca-
ráter. De qualquer forma, o sis-

tema de governo que permite
uma intervenção política coleti-
va caminha mais rapidamente
para a solução dos problemas,
até mesmo da corrupção. O sis-
tema parlamentarista tem ins-
titucionalmente mecanismos,
capazes de, rapidamente, for-
mar novo governo, corrigir ru-
mos e implementar políticas, de-
pendendo do momento. Institu-
cionalmente, a qualquer mo-
mento, pode-se derrubar um
gabinete por uma simples mo-
ção de desconfiança e construir
outro governo. Aqui, em pleno
presidencialismo a burocracia
política com seus conchavos,
com o auxílio da polícia federal
e do Judiciário para deslindar
esse trauma nacional.  (É de
se notar que poucos países
conseguiram resolver esse trau-
ma através do impeachment).

No sistema parlamentaris-
ta o mecanismo de formação de
novo governo será sempre indi-
cado pela maioria. Quando se
perde a maioria, cai o gabinete.
Se não se tem mecanismo para
a formação de nova mor, dis-
solve-se a Câmara e convocar
novas eleições para que o povo
forme a sua maioria.  No parla-

mentarismo pode se ter eleição
de forma indireta, até ele será
somente Chefe de Estado. A capa-
cidade de dissolução da Câmara
dos Deputados sustentada da se-
guinte maneira: Se em uma só ses-
são legislativa, por duas vezes
fosse tentado governo de maioria,
e se esta maioria deixasse de existir
por moção de desconfiança, pode-
ria o Conselho da República ou o
Presidente dissolver a Câmara
dos Deputados. Esse é um me-
canismo fundamental, porque
evita a desconfiança do povo em
relação à entrega de poderes dos
deputados. Se os deputados não
tiverem responsabilidades e não
deram sustentação ao Governo,
que apoiaram inicialmente nes-
se caso, terão de disputar no-
vas eleições, colocando os seus
mandatos novamente para jul-
gamento popular.

Esse é um mecanismo im-
portante, pois ele dá um contra-
peso a uma provável irrespon-
sabilidade de alguém que tenha
de tenha de ser eleito por um
partido, por um programa e, de-
pois, quando no exercício do
mandato, não dá sustentação a
esse programa e a maioria da
qual ele fazia parte no mo-
mento da eleição. O Parlamen-
tarismo, entretanto, trata-se de
uma instituição que facilita
que nós, cidadãos, possamos
interferir mais, participar mais
e aprofundar a verdadeira de-
mocracia brasileira.

João Ribeiro Junior; advo-
gado (USP), especialista
em Direito Constitucio-
nal (PUC de São Paulo),
licenciado em História e
Ciências sociais (PUC-
Camp), doutor em Edu-
cação, mestre em Filoso-
fia (Unicamp)

Ela está numEla está numEla está numEla está numEla está num
verdadeiro estadoverdadeiro estadoverdadeiro estadoverdadeiro estadoverdadeiro estado
de necessidadede necessidadede necessidadede necessidadede necessidade

José Renato Nalini

O mais prejudicado
bioma pelo indiscrimina-
do e crescente desmata-
mento que fez o Brasil
se tornar "Pária Ambi-
ental" é a nossa Mata
Atlântica. Não possui
mais do que um décimo
da área original. Pa-
radoxalmente, a COP-15, reali-
zada em dezembro último em
Montreal, no Canadá, a elegeu
como referência em restauração.

Isso significa um olhar atento
da ONU para a prioridade em pro-
jetos de recomposição da cobertu-
ra vegetal quase totalmente destru-
ída. A agenda das Nações Unidas
para o período 2021 a 2030 é a
"Década da Restauração". Passou-
se a uma nova concepção de pre-

servação. O foco é no
papel essencial do ecos-
sistema garantidor de
água, alimento e ener-
gia e também de se-
questrar carbono, o
grande desafio para
que a humanidade não
pereça antes do tempo.

A Mata Atlântica é,
reconhecidamente, um

espaço privilegiado ante a exube-
rante diversidade biológica e das
espécies endêmicas que possui.
Muitas delas, com alto risco de ex-
tinção. A UNESCO já a considera-
ra uma Reserva da Biosfera. Mais
da metade da alimentação consu-
mida pela população brasileira é
produto da Mata Atlântica.

Ainda assim, ela continua a
ser devastada. Especulação imobi-
liária, pastagens, agricultura. Se

fosse preservada, o turismo seria
muito mais rendoso do que es-
sas atividades que acabam com
a sua riqueza atual e potencial.
O desmate cresceu quase setenta
por cento entre 2020 e 2021.

O empenho da Organização
das Nações Unidas é no sentido de
uma real e concreta transforma-
ção da relação do homem com a
natureza. A ignorância e a imbeci-
lidade não conseguem enxergar
que disso depende o enfrentamen-
to da tripla crise planetária de mu-
dança climática, redução drástica
do que se chamou um dia "nature-
za", combate à poluição e ao des-

carte, na cultura do desperdício em
que nos especializamos.

Estamos na Mata Atlântica.
Tudo o que pudermos fazer para
recompô-la, é uma questão de so-
brevivência. Ela está num verda-
deiro estado de necessidade. Plan-
tar árvores, repor com a cobertura de
espécies nativas as chagas abertas pelo
machado e pela motosserra, semear,
proteger. Se não fizermos isso, talvez
nem haja quem possa nos acusar de
ecocídio. Pois abreviaremos a aventu-
ra humana sobre este maltratado
planeta e interromperemos os elos
com a nossa descendência.

José Renato Nalini, Dire-
tor-Geral da Uniregis-
tral, docente da Pós-gra-
duação da Uninove, au-
tor de "Ética Ambiental"
e advogado militante

A valorização da advocacia
Max Pavanello

Logo no início da
atual gestão da
 Ordem dos Ad-

vogados do Brasil Se-
ção São Paulo - OA-
BSP, nossa Presidente
Patrícia Vanzolini,
dentre tantas inova-
ções, criou a Comissão
de Valorização da Advocacia, no-
meando o Conselheiro Antonio
Gonçalves para presidi-la.

No segundo semestre, tive
a honra de ser nomeado Coor-
denador Regional da recém-
criada comissão e começamos
a trabalhar nas cidades da re-
gião e algumas que não perten-
cem à região, mas são próximas
geograficamente.

Em 2022, ao lado do Pre-
sidente Antonio, tive a opor-
tunidade de proferir palestras
falando sobre a valorização da
advocacia nas cidades de Ara-
ras,  São Pedro,  Conchas e
Mogi Mirim. Retomamos o rit-
mo a todo vapor, na segunda-
feira, 06, estaremos em Boi-
tuva, na terça-feira (07) em
Itapetininga e na quinta-feira
(09) em Hortolândia.

Também na terça-feira,
07, no período da noite, nosso
Presidente Antonio Gonçalves
estará também em Piracicaba,
mas, por compromissos profis-
sionais em outra cidade, não
conseguirei estar presente.

As palestras serão realiza-
das nas sedes da OAB daque-
las cidades, sempre no perío-
do noturno, exceção de Itape-
tininga que será às 10h00.

A criação da Comissão de
Valorização da Advocacia se
deu para que sejam promovidos
debates integrando temas de
alta relevância para a advoca-
cia, como os pilares ética e prer-

As palestrasAs palestrasAs palestrasAs palestrasAs palestras
serão realizadasserão realizadasserão realizadasserão realizadasserão realizadas
nas sedesnas sedesnas sedesnas sedesnas sedes
da OABda OABda OABda OABda OAB

rogativas, além de ho-
norários e qualifica-
ção profissional.

Como o Presiden-
te Antonio Gonçalves
sempre diz: "a advo-
cacia sofreu consequ-
ências em seu cotidi-
ano laboral em decor-
rência direta dos efei-
tos da pandemia do

COVID-19. Audiências virtuais,
sustentações orais à distância,
ausência de contato nos fóruns
e atendimento somente via e-
mail foram algumas das modi-
ficações. No entanto, alguns
profissionais não se adaptaram
a essa realidade, outros foram
cercados pelas incertezas eco-
nômicas da manutenção da ati-
vidade. Assim, a valorização
da advocacia perpassa pelo
necessário debate acerca de
quatro temas centrais: ética,
prerrogativas, honorários e a
valorização. A Comissão de
Valorização da Advocacia está
empenhada em capacitar, va-
lorizar e fornecer conhecimen-
to para os causídicos e causí-

dicas em prol de novos cami-
nhos ante às adversidades."

Convidamos a toda a ad-
vocacia, inclusive estagiários
e estagiárias, a estarem conos-
co para debatermos a valori-
zação de nossa profissão.

———
Max Pavanello, advoga-
do, conselheiro secional
da OABSP, Membro da
5ª Câmara Recursal da
OABSP, Coordenador Re-
gional da Comissão de
Valorização da Advocacia

O Brasil caminha
sob nova direção

Professora Bebel

Um mês após os aten-
tados terroristas em Bra-
sília, as sedes dos três po-
deres ainda guardam as
marcas da violência. A so-
ciedade brasileira exige o
pleno esclarecimento dos
fatos e a punição de todos os que
participaram, incentivaram e fi-
nanciaram a tentativa de golpe.

O Brasil vive a retomada do
funcionamento normal das ins-
tituições democráticas sob a li-
derança de um governo que não
apenas não promove nem aco-
berta atentados e coloca em pri-
meiro plano os direitos e neces-
sidades da população.

É lamentável que Bolsonaro e
seus apoiadores insistam em focar
suas intenções e atos no objetivo
de fomentar instabilidade política,
institucional e social. A indústria
de fakenews continua a funcionar,
embora a realidade se encarregue
de desmontá-las a cada momento.
É lamentável também que alguns
segmentos de mídia que se intitu-
lam "liberais" se preocupem mais
em produzir manchetes para ten-
tar constranger membros e apoia-
dores do novo governo, muitas ve-
zes exagerando aspectos secundá-
rios ou fazendo a defesa dos inte-
resses do "mercado", do que em
manter uma cobertura jornalís-
tica equilibrada, sem a defesa da
manutenção de retrocessos que
prejudicam a população.

É neste cenário que o presiden-
te Lula governa o Brasil há 40 dias.
Ainda sem tempo suficiente para
produzir resultados estruturais,
Lula já tomou medidas que sinali-
zam profundas mudanças. Em
Roraima, garimpeiros ilegais fogem
em debandada das terras yanomami.
Essa política de proteção às reservas
indígenas, ao meio ambiente, fomento
ao desenvolvimento sustentável e com-
bate aos criminosos que devastam a
Amazônia e outras regiões ambi-
entalmente importantes veio para
ficar, já declarou o presidente
Lula. E é isso que os brasileiros
e o mundo inteiro esperam.

Em 40 dias, foi retomado o
Fundo Amazônia, voltou o bolsa
família, agora vinculado à vacina-
ção das crianças, foi anunciado pla-
no nacional de vacinação, foram
destravados recursos para a cul-
tura, foi confirmado o reajuste de
14.95% no piso salarial nacional, foi
retomado o programa Minha Casa,
Minha Vida, R$ 600 milhões fo-
ram liberados para a saúde, o preço
do diesel já caiu 8,8% nas bombas, en-
tre tantas outras medidas. A sinaliza-
ção é clara: fakenews e má vontade
de alguns meios de comunicação
não vão parar o governo.

Há grupos de trabalho estu-
dando novo reajuste no salário
mínimo, revisão na tabela do Im-
posto de Renda, negociações com o
funcionalismo público, retomada

de política industrial, regu-
lamentação trabalhista
para trabalhadores em apli-
cativos e muitos outros.

O "mercado", que não
se incomoda com a morte
de 570 crianças yanoma-
mis, nem com gestão pre-
datória realizada por Jor-

ge Paulo Lemann e seus sócios nas
Lojas Americanas e na Ambev, en-
volvendo prejuízos de dezenas de
bilhões de reais, se alvoroçam quan-
do o presidente Lula questiona a
taxa de juros básicos a 13,75% e a
impropriedade da independência
do Banco Central. Nomeado por
Bolsonaro para um mandato que
se encerra em 2024, quem preside
o Banco Central é Roberto Campos
Neto. Seu avô, Roberto Campos, foi

um dos principais condutores da
política econômica da ditadura
militar, cujos problemas estruturais
atrasaram o Brasil em décadas.

O presidente do BC e seus co-
legas do "mercado", auxiliados por
alguns "jornalões" e canais na mí-
dia eletrônica alegam que a alta
taxa de juros segura a inflação. O
que a alta taxa de juros faz e estag-
nar a economia produtiva e carre-
ar dinheiro público para os ban-
queiros, principais credores da dí-
vida pública. Calcula-se que cada
1% da taxa de juros corresponda a
R$ 36 bilhões de pagamento a ban-
queiros e outros credores da dívi-
da pública. Não há interesse no país
ou no povo. Há interesse em rece-
ber essa polpuda soma.

Resultado de uma ampla fren-
te eleitoral necessária para derro-
tar o fascismo, o governo Lula não
está isento de contradições e dis-
putas. Mas quem não sente a com-
pleta mudança de perspectivas?
Quem não se orgulha de ver o Bra-
sil de volta ao cenário internacio-
nal? Em janeiro o Real foi a moeda que
mais valorizou. Houve queda de 60%
nos alertas de desmatamento na Ama-
zônia. Houve antecipação e os bene-
fícios do Bolsa Família estão na
iminência de serem pagos.

Faz o L! O Brasil está vol-
tando a ser o país para todos.

Professora Bebel, deputa-
da estadual pelo PT, presi-
denta da Apeoesp e vice-
presidenta estadual do Par-
tido dos Trabalhadores

Resultado deResultado deResultado deResultado deResultado de
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Bruna Viola faz show gratuito
no sábado na praça da Matriz
Apresentação faz parte da programação em comemoração aos 142 anos de São Pedro

Para encerrar a programação de domingo tem a apresentação de samba e pagode do Batuque Sincado

O show da cantora, composi-
tora e violeira Bruna Viola é o des-
taque da programação deste fim de
semana em comemoração aos 142
anos de São Pedro. A apresenta-
ção gratuita será no sábado, 11,
na praça da matriz. As atrações
começam às 21h, com apresentação
da Orquestra de Violeiros de São Pe-
dro e em seguida, o show de Bruna,
apontada como um dos grandes
destaques do sertanejo raiz.

Aos 29 anos, Bruna já tem 18
anos de carreira e foi vencedora do
18ª edição do Grammy Latino, re-
alizado em Las Vegas, nos EUA,
na categoria Melhor Álbum de
Música de Raízes Brasileiras, com
'Melodias do Sertão'. Ela já gravou
com as duplas Chitãozinho & Xo-
roró e César Menotti & Fabiano,
além de ter atuado em participa-
ção na novela "Paraíso" e "O outro
lado do paraíso". Em setembro do
ano passado estreou nos cinemas
como protagonista do filme "Sis-
tema Bruto", uma comédia de
ação dirigida por Gui Pereira.

Na família de Bruna, a paixão
pela viola caipira ultrapassa gera-
ções. Seu bisavô Publio Villas Bôas
(com parentesco com os irmãos
Villas Boas, célebres sertanistas e
indianistas) tinha o costume de
receber em sua fazenda o violeiro
Tião Carreiro. Seu avô Benedito
Villas Bôas relembrava sempre o
dia em que participou de uma roda
de violeiros com a presença de Ine-
zita Barroso, numa fazenda em
Mato Grosso. Com 10 anos Bruna

ganhou sua primeira viola e logo
estava participando de encontros
de violeiros, para tocar modas tra-
dicionais do sertanejo de raiz. Sua
destreza na viola lhe rendeu elogi-
os de nomes de destaque como Ine-
zita Barroso, Almir Sater e outros
ícones da música brasileira.

PROGRAMAÇÃO - Além do
show de Bruna, outras atividades
estão programadas. Na sexta-fei-
ra, dia 10, tem a oficina de ritmos
do Carnaval, com Neu Temporim

Dance, das 19h às 20h, na praça da
Matriz, local que recebe também,
às 21h,o forró do Trio Beijo de
Moça. Mais cedo, na sexta-
feira, às 14h, no Espaço Ar-
tístico Clarice Zezza Matarazzo,
será exibido o filme Toy Story.

No sábado e domingo, das 14h
às 19h, tem Tiro ao Alvo, Paredão
de Escalada e Arco e Flecha no Par-
que Ernesto Baltieri. No domingo,
12, estão programadas também, na
praça da matriz, às 10h, oficina de

decoração de máscaras, com Ate-
liê Uirapuru e das 15h30 às
16h30, oficina de ritmos de Car-
naval, com Luana. Para encer-
rar a programação de domingo
tem a apresentação de samba e pa-
gode do Batuque Sincado, às 16h.

Toda a programação é gra-
tuita e pode sofrer alterações por
conta do clima. A relação comple-
ta de eventos pode ser conferida
no site e nas redes sociais da
Prefeitura de São Pedro.

DDDDDESTESTESTESTESTAAAAAQUESQUESQUESQUESQUES

Equipe de mountain
bike conquistapódios
na primeira prova do ano

A Equipe de mountain bike
de São Pedro participou da pri-
meira etapa do Kalangas Outdo-
or de MTB , realizada no último
domingo, dia 6, em São Pedro.

Com percurso de  42 km
para as categorias Pró e Sport e
participação de aproximada-
mente 350 competidores, a
equipe são-pedrense conquis-
tou importantes resultados.

Cassiano Torres foi o 2º colo-
cado na categoria Master B2 Pró;
José Carlos o 2º colocado na cate-
goria Sub 60 Sport;  Eshiley e Luiz
Carlos Pissinato o 3º colocado na
categoria dupla Sport; Luis Fer-

nando Pessotti  o 4º colocado na
categoria Sub 45 Sport; Juliana
Pessotti a  5ª colocada na catego-
ria Feminina Master B; Paulo Sér-
gio o 6º colocado Categoria Sub 55
Pró; Ricardo Migatta o 7º coloca-
do na categoria Master A2 Pró
e Rogélio Valdivieso, o 7º colo-
cado categoria Sub 45 Sport.

"Foram conquistas impor-
tantes já na primeira prova do
ano", disse o técnico da equipe,
Adélio Silva, que parabenizou to-
dos os atletas pelo desempenho e
agradeceu o apoio da Prefeitura de
São Pedro, por meio da Coorde-
nadoria de Esportes e Lazer.

Equipe de mountain bike da cidade de São Pedro

UBS DOROTHEA
Para incentivar a atividade fí-
sica e hábitos saudáveis, a
UBS Dorothea criou um gru-
po de caminhada voltado à
terceira idade, mas aberto
aos interessados.As cami-
nhadas acontecem às segun-
das, quartas e sextas, a par-
tir das 7h30, com saída da
UBS Dorothea.  A atividade
começa com aquecimento e
após um trecho de caminha-

da há uma parada para alon-
gamento no deck com vista
panorâmica de São Pedro no
bairro do Mariluz e retorno à
UBS. Durante o trajeto, os
participantes recebem dicas
de autocuidado e  alimen-
tação, entre outros hábitos
saudáveis. Os interessa-
dos em participar podem
procurar a UBS Dorothea
(rua Moacyr Ramos, 145).

Divulgação

Divulgação

Divulgação
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Dorothea tem vacinação
antirrábica no dia 11

Em mais uma etapa do cro-
nograma elaborado pela Secre-
taria de Saúde e Desenvolvi-
mento Social do calendário anu-
al de vacinação antirrábica de
2023, a vacinação será realiza-
da no sábado, dia 11, em frente
à UBS Dorothea, das 8h às 12h.

As doses gratuitas da va-
cina contra a raiva em cães e
gatos são para animais a par-
tir dos 3 meses de vida e os
bichos devem ser levados pelo
responsável utilizando guias,
coleiras,  gaiolas,  caixas de
transporte ou fronhas.

Os animais devem receber
a vacina antirrábica todos os
anos para que a proteção con-
tra essa doença potencial-
mente fatal seja reforçada.

Em fevereiro, a vacinação
está programada também para
o dia 25, em frente à UBS Bela
São Pedro. Já em março, a va-
cinação ocorre no dia 11 em
frente à UBS Santo Antônio e
no dia 25, na UBS São Dimas.

O cronograma completo pode
ser consultado no link (https://
www.saopedro.sp.gov.br/dias-e-lo-
cais-de-vacinacao-contra-raiva-de-
caes-e-gatos-2023) e nas redes so-
ciais da Prefeitura de São Pedro.

SERVIÇO - Vacinação an-
tirrábica. Sábado, 11,
das 8h às 12h, em frente
à UBS Dorothea (rua
Moacyr Ramos , 1 4 5 ) .
Gratuito. Mais informa-
ções (19) 3481-9473.

Esta publicação custou
R$ 313,50 aos
cofres públicos

Esta publicação custou
R$ 313,50 aos
cofres públicos
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Criação de Espaço APA
foi tema de reunião
Espaço a ser criado em São Pedro será o primeiro
voltado à educação ambiental da APA Corumbataí

A Criação do Espaço APA  -
voltado à proteção ambiental - no
Parque Marcelo Golineli e do Cris-
to, com trilha da Mata Atlântica,
jardim cerrado e outras atrações
para sensibilizar munícipes e turis-
tas na preservação da cuesta, foi
tema de reunião no gabinete do
prefeito Thiago Silva, no dia 3, com
integrantes da Coordenadoria de
Meio Ambiente, APA Corumba-
taí e Secretaria de Meio Ambi-
ente de Rio Claro, todos mem-
bros da Câmara Técnica de Edu-
cação Ambiental da APA.

A iniciativa é uma parceria
com a Fundação Florestal, FA-
PESP/Projeto Biota e outros muni-
cípios integrantes da APA. Partici-
param do encontro Simone Neiva
Rodella, gestora das APAs Corum-
bataí-Botucatu-Tejupá, do períme-
tro Corumbataí e Piracicaba Ju-

queri-Mirim; Lara Venina Alves
Barbosa, monitora ambiental; Na-
thália Formenton da Silva, bióloga
e doutoranda do Programa de Pós-
Graduação em Ensino de Ciências
pela Universidade de São Paulo
(USP), que tem sua pesquisa
vinculada ao projeto Biota FA-
PESP, "Educação Ambiental e
Gestão de Unidades de Conser-
vação do estado de São Paulo:
articulação de saberes na cons-
trução de comunidades de
aprendizagem"; Leandro Geni-
selli, secretário de Meio Ambi-
ente e Desenvolvimento Susten-
tável de Rio Claro; Miguel Mi-
linski, técnico agrícola em Rio
Claro; Leandro Andrade co-
ordenador Ambiental, Paula
Souza e Mariana Siciliano, da
Coordenadoria de Meio Am-
biente de São Pedro. O espaço a

ser criado em São Pedro será o
primeiro voltado à educação
ambiental da APA Corumbataí,
previsto no Programa de Edu-
cação Ambiental e Comunicação
das APAS Corumbataí e Piraci-
caba. O encontro foi mais uma
etapa para alinhar as propostas
de implantação do espaço.

Entre os objetivos da cria-
ção do Espaço APA está o de
promover a difusão das infor-
mações sobre as APAs em todo
seu território e contribuir para
a sensibilização da população a
respeito da importância, conserva-
ção e recuperação das APAs, sob a
ótica do turismo ecológico.

O projeto articula a parce-
ria entre a prefeitura, institui-
ções e investimentos privados,
ação considerada fundamental
na preservação da serra.

Reunião no gabinete do prefeito Thiago Silva abordou criação do primeiro espa-
ço voltado à Educação Ambiental da APA Corumbataí

André Castro/Prefeitura de São Pedro

Esta publicação custou
R$ 396,00 aos
cofres públicos
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Deputada Bebel articula audiência
para debater feminicídio no Estado
O anúncio foi na tarde de quarta (8), quando a deputada Professora Bebel, utilizando a tribuna da Alesp, repudiou mais um caso de feminicídio

A procuradora da mulher na
Assembleia Legislativa do Estado
de São Paulo, a deputada estadual
Professora Bebel (PT) articula a
realização de uma audiência públi-
ca na Casa visando debater políti-
cas públicas para proteger as mu-
lheres. O anúncio foi feito na tarde
da última quarta (8), quando a
deputada Professora Bebel, utili-
zando  a tribuna popular da Alesp
repudiou mais um caso de femini-
cídio no Estado, desta vez em Pira-
cicaba, levando a morte Tamires
Marques, de 36 anos,  assassinada
a facadas pelo marido, de quem ti-
nha se separado do companheiro
recentemente, após sete anos de
relacionamento. O assassinato
ocorreu no último dia sete, na frente

da filha de apenas seis anos. Bebel
disse que essa situação precisa ser
mudada. Por isso, já consultou
as demais deputadas que com-
põem o órgão e estará promo-
vendo nos próximos dias audi-
ências públicas e outras ativi-
dades sobre o tema. "Infeliz-
mente,  essa é uma terrível rea-
lidade que vem se tornando cor-
riqueira no país. Somente no
primeiro semestre de 2022, 699
mulheres foram vítimas de femi-
nicídio no nosso país", lembrou, se
solidarizando com familiares e ami-
gos das vítimas, especialmente de
Tamires Marques,  que foi ata-
cada pelo seu ex-marido no
apartamento em que residia no
bairro Campestre, na mad.

Especialistas defendem a pro-
moção do empoderamento econômi-
co, social e político de mulheres e meni-
nas para combater o feminicídio, in-
cluindo  apoio a programas de capaci-
tação econômica e meios de subsistên-
cia, proteção social e redes de seguran-
ça que apoiam mulheres e meninas e
acesso à educação segura e equita-
tiva para meninos e meninas. Justa-
mente diante destes apontamentos,
Bebel diz que é necessária uma ação
por parte do governo estadual e
isso será debatido na Assembleia
Legislativa de São Paulo, visando
propor o desenvolvimento de  no-
vas medidas, assim como ampliar
e melhorar as já implantadas, uma
vez que os casos de feminicídio no
Estado não param de aumentar.

EEEEESTSTSTSTSTADOADOADOADOADO

Bebel diz que não aceita reforma
administrativa para retirar direitos

A  presidenta da Apeoesp (Sin-
dicato dos Professores do Ensino
Oficial de Ensino no Estado de São
Paulo), a deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT) diz que não acei-
tará proposta de reforma adminis-
trativa no Estado de São Paulo que
seja para retirar direitos dos servi-
dores estaduais. Para ela, o governa-
dor do Estado, Tarcísio de Freitas, nem
bem assumiu o governo e já erra no
método, nomeando um Grupo de
Trabalho composto somente por
membros do próprio governo para ela-
borar uma proposta de reforma
administrativa. "Cadê os represen-
tantes do funcionalismo?", cobra.

De acordo com a deputada, in-
felizmente, não há representantes
dos servidores públicos, que são
aqueles que de fato fazem o Estado
funcionar. "O novo governo pode-
ria, se desejasse, romper com 28
anos de autoritarismo, particular-
mente da gestão dos governado-
res João Doria/Rodrigo Garcia,
mas resolveu optar por mantê-
lo. É coerente, assim, com suas
origens bolsonaristas", destaca.

A presidenta da Apeoesp ad-
verte que a experiência adquirida à
frente da entidade demonstra que
quando se fala em reforma admi-
nistrativa, "esses governos estão

falando em 'cortar gastos', desmon-
tar serviços públicos e retirar direi-
tos dos servidores, por isso somos
contra uma reforma feita nestes
moldes". A Apeoesp, como explica,
reivindica  mesa permanente de
negociação, conforme já foi solici-
tado em documentos enviados ao
governador e ao seu secretário
estadual da Educação, Renato
Feder, "e não aceitamos que o
governo de plantão promova
alterações que afetam a nossa
vida e causam impactos para a
população, sem nenhum tipo de
debate com aqueles que serão
diretamente afetados", enfatiza.

A deputada Professora Bebel é a procuradora da mulher da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo

Divu lgação

Esta publicação custou
R$ 936,00 aos cofres públicos
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SR.CEZARIO RODRIGUES
DOS SANTOS faleceu no dia
02/03 na cidade de São Pau-
lo, contava 87 anos de idade e
era casado com a Sra. Lindi-
nalva Tenorio Rodrigues dos
Santos. Era filho dos finados
Sr. João Rodrigues dos San-
tos e da Sra. Ana Bezerra dos
Santos.Deixa os filhos: Maria
Helena, Paulo, Helenice e Edi-
leuza. Deixa netos, bisnetos,
demais parentes e amigos. O
seu corpo foi transladado para
a cidade de São Pedro e o seu
sepultamento deu se dia 03/
02 saindo o féretro ás 16:00 h
do Velório Memorial Bom Je-
sus – Sala 1 seguindo para o
Cemitério Parque São Pedro
onde foi inumado em jazigo da
família. Esta sala possui ser-
viço de Velório On-Line consul-
te os familiares. À família e
amigos enlutados os sentimen-
tos de pesar do GRUPO BOM
JESUS.

SRA.NEUZA MARIA AMA-
RAL RIBEIRO faleceu no dia
03/02 na cidade de São Pedro,
contava 65 anos de idade e era
casada com Sr.Marco Rui Ri-
beiro. Era filho dos finados Sr.
Jose Luiz do Amaral e da Sra.
Maria Aparecida Amaral. Dei-
xa o filho: Gabriel Ubiratan.
Deixa neta e demais parentes
e amigos. O seu sepultamen-
to deu se dia 04/02 saindo o
féretro ás 14:00 h do Velório
Memorial Bom Jesus –Sala 1
seguindo para o Cemitério Par-
que São Pedro onde foi inuma-
da em jazigo da família. Esta
sala possui serviço de Velório
On-Line consulte os familiares.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS.

SRA. VIRGINIA MARIA DE
CAMARGO STOCO faleceu
no dia 04/02 na cidade de Pi-
racicaba, aos 66 anos de ida-
de e era casada com Sr. Luiz
Andre Stoco. Era filha dos fi-

FALECIMENTOS

A Coluna "Ecoar - a voz do meio ambiente" é
uma iniciativa da Coordenadoria de Meio Ambiente

da Prefeitura de São Pedro. Conte o que está
achando ou dê sugestões através do

Instagram @meioambientesaopedro ou e-mail:
meioambiente@saopedro.sp.gov.br

Pampa e sua plenitude
A palavra "Pampa"A palavra "Pampa"A palavra "Pampa"A palavra "Pampa"A palavra "Pampa"
é um termo deé um termo deé um termo deé um termo deé um termo de
origem quíchuaorigem quíchuaorigem quíchuaorigem quíchuaorigem quíchua
que significaque significaque significaque significaque significa
"região plana""região plana""região plana""região plana""região plana"

Por último, e não menos im-
portante, falaremos sobre o Pam-
pa, este bioma que em solo brasilei-
ro é exclusividade dos gaúchos!

Localizado no centro sul do
continente sul-americano, o
pampa atravessa fronteiras,
presente na Argentina, Para-
guai e Uruguai. Em terras bra-
sileiras, podemos encontrá-lo
somente no Rio Grande do Sul. No
total, são 700 mil quilômetros qua-
drados abrangidos pelo bioma.

Com clima subtropical, há
quem diga que é um pouquinho
de Europa na América do Sul,
pois, possui características pa-
recidas com o clima temperado
presente em boa parte dos paí-
ses europeus. Temperaturas
amenas, no verão, não variam
tanto quanto no inverno, os ter-
mômetros marcam entre 28 °C
e os 33 °C, em contrapartida,
durante o inverno há uma gran-
de variação entre 12 °C e 19 °C
durante o dia e entre 1 °C e 6 °C
durante a noite, no extremo sul
pode chegar a -10 °C. As chu-
vas são constantes ao longo do
ano, o índice de precipitação
varia entre 600 e 1.200 mm.

A palavra "Pampa" é um ter-
mo de origem quíchua (indígenas
da América do Sul) que significa
"região plana", isso é um indício de
como é o relevo nesta região. Ima-
gine um local que quase não tem
"morro", uma área bem homogê-
nea, com características geomorfo-
lógicas com pouca declividade. As-
pectos como esse foram essenciais
para o início das atividades de agro-
pecuária na região desde o século
XVII, grande atrativo para os colo-
nizadores espanhóis e portugueses.

A vegetação do Pampa causa
estranheza em muita gente, dife-
rente de biomas como Mata Atlân-
tica e Amazônia, as plantas são
majoritariamente herbáceas com
estruturas menores de pequeno
porte, são em torno de 450 espécies
de gramíneas, entre elas as brabas-
de-bode, há também espécies ar-
bustivas como a Nhandavaí. No
entanto, vamos nos despir de pre-
conceitos, são mais de 3.000 espé-
cies de plantas presentes na região,
e para quem acredita que lá não
tem árvore de grande porte, posso
citar uma espécie, o imponente e
majestoso Angico Vermelho, que
atinge de 8 a 20 m de altura. Já a
Araucária, vale desmistificar, a es-
pécie é encontrada em zonas de
transição com o bioma Mata Atlân-
tica, portanto, não é uma espécie
100% oriunda do Pampa!

A fauna é bem diversa, são
476 espécies de aves, 50 espéci-
es de anfíbios, 97 espécies de
répteis, 50 espécies de peixes.
Vamos citar alguns exemplos para
criar mais familiaridade, são ani-
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Equipe de São Pedro volta
a competir na Copa Interior

98166-578398166-578398166-578398166-578398166-5783

Primeira etapa foi realizada no dia 5, em Lençóis Paulista; as outras serão em Paulínia, Itatiba e São Pedro
Letícia Callegaro/Prefeitura de São Pedro

naodos Sr. Clementino Bueno
de Camargo e da Sra. Rosaria
Aparecida Rota de Camargo.
Deixa os filhos: Evelin Stoco
Polato casada com Marcio
Polato, Ivan Camargo Stoco,
Vivian Camargo Stoco Silva
casada com Leandro Moura
Silva. Deixa 02 netas, demais
parentes e amigos. O seu cor-
po foi transladado para a cida-
de de São Pedro e o seu se-
pultamento deu se dia 04/02
saindo o féretro ás 16:30 h do
Velório Cemitério Municipal de
São Pedro seguindo para a
mesma localidade onde foi inu-
mada em jazigo da família. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS.

SR.VALDEMAR DANTE fale-
ceu na cidade de Santo André
aos 83 anos de idade e era
casado com a Sra.Cleide Bru-
noro Dante. E era filho dos fi-
nados Sr.Luiz Dante e da
Sra.Antonieta Wilens
Dante.Deixa as filhas: Claudia
e Elaine. Deixa netos, demais
parentes e amigos. O seu cor-
po foi transladado para a cida-
de de São Pedro e o seu se-
pultamento deu se dia 05/02
saindo o féretro ás 16:30 h do
Velório Memorial Bom Jesus –
Sala 1 seguindo para o Cemi-
tério Municipal de São Pedro
onde foi inumado em jazigo
da família. Esta sala possui
serviço de Velório On-Line
consulte os familiares. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS.

SR. PEDRO DA SILVA faleceu
no dia 06/02 na cidade de Pi-
racicaba, aos 78 anos de ida-
de e era casado com a Sra
Tereza Avelina da Silva. Era fi-
lho dos finados Sr. Francisco
Ambrosio da Silva e da Sra.
Catarina Maria da Silva. Deixa
os filhos: Fatima Luzia da Sil-
va, Jose Rogerio Aparecido da

Silva, Sidnei Aparecido da Sil-
va e Rosana Aparecida da Sil-
va casada com Dirceu. Deixa
netos, Bisneto, demais paren-
tes e amigos. O seu corpo foi
transladado para a cidade de
Charqueada e o seu sepulta-
mento deu se dia 06/02 sain-
do o féretro ás 13:00h do Veló-
rio Municipal seguindo para o
Cemitério da mesma localida-
de onde foi inumado em jazigo
da família. À família e amigos
enlutados os sentimentos de
pesar do GRUPO BOM JESUS
FUNERAIS.

SR.RUBENS SALVADOR
SORTINO faleceu no dia 06/
02 na cidade de Piracicaba
aos 87 anos de idade e era
casado com a Sra. Josete de
Jesus Dante. Era filho dos fi-
nados Sr.Emilio Sortino e da
Sra.Josephina Tolesano
Sortuno.Deixa irmão, sobri-
nhos, demais parentes e ami-
gos. O se corpo foi translada-
do para a cidade de São Pe-
dro e o seu sepultamento deu
se dia 07/02 saindo o féretro
ás 15:00 h do Velório Memori-
al Bom Jesus –Sala 1 seguin-

do para o Cemitério Municipal
de São Pedro onde foi inuma-
do em jazigo da família. Esta
sala possui serviço de Velório
On-Line consulte os familiares.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do
GRUPO BOM JESUS.

SR.AMAURI GOLINELI fale-
ceu no dia 08/02 na cidade de
São Pedro, contava 68 anos de
idade e era casado com a
Sra.Isabel Aparecida Fernan-
des Golineli. Era filho do fina-
do Sr.José Golineli e da
Sra.Lourdes Ferraz
Golineli.Deixa a filha: Fernan-
da Golineli Duarte.Deixa ir-
mãos, sobrinho, demais paren-
te e amigos. O seu sepulta-
mento deu se dia 09/02 sain-
do o féretro ás 10:30 h do Ve-
lório Memorial Bom Jesus –
Sala 1 seguindo para o Ce-
mitério Municipal de São
Pedro onde foi inumado em
jazigo da família. Esta sala
possui serviço de Velório On-
Line consulte os familiares. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL DE APROVAÇÃO
DE CONTAS DIRETORIAS, ALTERAÇÃO DO ESTATUTO SOCIAL

E ELEIÇÃO NOVA DIRETORIA BIÊNIO 2023/2025.
FAZ SABER – Através do presente edital o CLUBE SÃO PEDRO DE VOO LIVRE, pessoa

jurídica de direito privado, inscrito no CNPJ sob o n.º 06.921.474/0001-52, neste ato represen-
tado na pessoa do Administrador Judicial Provisório nomeado nos autos nº 1000925-
41.2021.8.26.0584 da Egrégia 1ª. Vara Cível da Comarca de São Pedro-SP, PAULO SÉRGIO
AMSTALDEN, brasileiro, casado, portador do RG nº 10.939.380-X e do CPF nº 056.941.198-
00, com endereço comercial na Rua Moraes Barros, nº 1919, sala 03 – CEP 13.419-245 –
Piracicaba-SP, - C O N V O C A – todo os associados para a realização de Assembleia Geral
da Associação e terá em pauto os assuntos a serem discutidos que compreendem: I -) Delibe-
ração sobre as prestações de contas das Diretorias anteriores e da Diretoria em exercício. II -
) Deliberação sobre novas alterações do Estatuto Social da entidade. III -) Assembleia para
eleição da nova Diretoria Executiva e membros do Conselho Deliberativo.  A Assembleia ocor-
rerá na sede da entidade localizada no Parque Municipal de Voo Livre, situada no Alto da Serra
de São Pedro, local também conhecido como Parque Desportivo Rampa Leste de Decolagem.
Quanto a eleição da nova diretoria para o biênio 2023/2025, no período de 20/02/2023 a 20/04/
2023, deverão ocorrer as inscrições das chapas para eleição da nova Diretoria Executiva e membros
do Conselho Deliberativo. Os registros deverão ser realizados no e-mail da associação
contato@cspvl.com.br com o nome dos respectivos membros de cada cargo, além da apresentação
de um programa de trabalho que será publicado no site do clube: https://cspvl.com.br/, para
que todos os associados tomem ciência. Após o período de inscrição, inicia-se o prazo de 10
dias para impugnação das chapas por iniciativa de qualquer sócio, período compreendido
entre os dias 21/04/2023 a 02/05/2023. A impugnação e fundamentos deverão ser encaminha-
dos para o e-mail contato@cspvl.com.br. Encerrado o prazo para impugnação, inicia-se o
prazo de 10 dias para que a chapa impugnada apresentar defesa, período compreendido entre
os dias 03/05/2023 a 15/05/2023, sob pena de revelia. Encerrado o prazo para apresentação
de recurso e impugnação, a Diretoria terá o prazo de 05 dias para análise e decisão fundamen-
tada. Passo seguinte, a Assembleia Geral para Eleição da Nova Diretoria Executiva e Mem-
bros do Conselho Deliberativo, se dará no formato presencial no dia 27/05/2023, às 09:00
(nove horas) em primeira convocação e às 09:30 (nove horas e trinta minutos) em segunda
convocação. A contabilização dos votos se dará no mesmo dia 27/05/2023 e será publicada no
site da associação https://cspvl.com.br/. A posse da Nova Diretoria se dará no mesmo dia.
Necessário destacar que só poderão votar, os sócios efetivos, que estejam quites com suas
obrigações sociais e que tenham mais de seis meses de filiação ao clube.

CLUBE SÃO PEDRO DE VOO LIVRE
PP/ PAULO SÉRGIO AMSTALDEN

mais que habitam os Pampas: bei-
ja-flor-de-barba-azul, cobra-cipó,
onça-pintada, ratão-do-banha-
do, preguiça-de-coleira, sapi-
nho-de-barriga-vermelha.

Há uma grande disponibi-
lidade hídrica que se alterna entre
lagos e reservas subterrâneas. Uma
das razões é a existência de duas
bacias muito importantes, a ba-
cia do Uruguai e a Atlântico Sul. A
densa reserva subterrânea está
atrelada ao Aquífero Guarani,
parte de sua extensão passa pela
área do bioma.

"Campos desertos que não ge-
ram pão", este é o trecho da músi-
ca "Herdeiros da Pampa Pobre"
regravada pela banda Engenheiros
do Hawaii. A letra evidencia os pro-
blemas socioambientais sofridos
pelo bioma, o avanço desenfreado
da agropecuária causa sérios im-
pactos ambientais e econômicos. O
mau uso do solo pelos latifundiári-
os desencadeia a arenização, o fe-
nômeno consiste na formação de
depósitos ou bancos de areia na
paisagem, isto é resultado da re-
moção de vegetação nativa, sendo
o principal motivo do empobreci-
mento do solo na região.

Dados do MapBioma apon-
tam que o Pampa é o bioma que
mais perde vegetação nativa no
Brasil, de 1985 a 2020 são 2,5 mi-
lhões de hectares de área verde
nativa, decréscimo de 21,4%. Ape-
sar de a vegetação predominante
ser campestre, com a presença de
gramíneas e arbustos, o Pampa
realiza serviços ecossistêmicos
imprescindíveis, seus campos
"suavemente ondulados" auxi-
liam na absorção de carbono da
atmosfera e no controle da erosão.

Contudo, a beleza singular dos
Pampas está ameaçada, por ação
humana. Nosso avanço descontro-
lado está deixando animais e plan-
tas sem seus lares. Estamos colo-
cando em xeque o futuro dos fi-
lhos, dos netos e dos tataranetos.
Lembrando que não é apenas so-
bre preservar o Pampa, é sobre todo
resto, Amazônia, Mata Atlântica,
Cerrado, Caatinga, Pantanal, o Bra-
sil, o Mundo. Para garantirmos a
vida, precisamos cuidar e proteger
todas as vidas, usar com consciên-
cia o que a natureza nos oferece.

Maria Eduarda Fernandes
Sena é colaboradora técni-
ca da Coordenadoria de
Meio Ambiente.

Equipe Duathlon e Tirathlon da cidade de São Pedro

Após conquistar o título iné-
dito em 2022, a equipe de Aqua-
thlon, Duathlon e Triathlon de São
Pedro voltou a competir pela Copa
Interior. A 1ª de 6 etapas foi reali-
zada no dia 5, em Lençóis Paulista.
As outras serão realizadas em Pau-
línia, Itatiba e São Pedro.

Divididas nas metragens:
Triathlon Sprint (750m de na-
tação, 20km de ciclismo e 5km
de corrida); Triathlon Fitness
(375m de natação, 5km de ci-
clismo e 2 km de corrida); Tria-
thlon Olímpico (1.500 m de na-
tação, 40 km de ciclismo e 10km
de corrida) Duathlon Sprint
(2,5km de corrida, 20 km de ci-
clismo e 5km de corrida) e Dua-
thlon Fitness (1km de corrida,
5km de ciclismo e 2km de corri-
da); Duathlon Olímpico (5km de
corrida, 40 km de ciclismo e 10
km de corrida); Aquathlon
Sprint (750m de natação e 5 km
de corrida) e Aquathlon Fitness
(375m de natação e  2km de cor-
rida), a competição homologa-
da e válida pela Federação Pau-
lista de Triathlon sempre foi
palco de resultados de destaque
para a equipe são-pedrense, que fi-
cou em terceiro lugar em 2017 e foi
vice-campeã em 2018 e 2019.

Nesta primeira etapa, oito
atletas conquistaram o 1° lugar:
Rodrigo Damião no Sprint Du-
athlon 30-34; Simone Silva no
Duathlon Fitness; Luzia Ferrei-
ra, no Duathlon Sprint cat. 50
+; Raquel de Lello Rocha Cam-
pos, no Duathlon Sprint; Edi-
valdo Viturino da Silva, no Du-
athlon Olímpico 35-39; Rafael Ara-
gon, no Triathlon olímpico e Katia
Garozi Sanches, no Duathlon
Sprint e João Batista Franceli-
no no Duatlhon Olímpico.

O 2º lugar foi conquista-
do por César Lara no Tria-
tlhon Sprint e André Vital, no
Duatlhon Sprint e o 3º por
Marcelo Duran Leon, no Du-
atlhon Fitness; Fernando Ha-
maguchi, no Duathlon Olím-
pico; Rafaela Aragon, no Du-
atlhon Sprint e Donizete de
Lima no Duatlhon Olímpico.

Anderson da Silva Bozeli foi o
4º no  Duathlon Sprint; Michel
Barboza o 5° no Duatlhon Sprint;
Orlando Gennari o 6º no Triathlon
Olímpico e Régis de Oliveira Santos
o 7º no Triathlon Olímpico.
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ALUGO APTO.
Ubatuba na Praia Grande. F. (19)
3481-6112/ 9 9759-9092.
-------------------------------------------
VENDO OU TROCO.
Salão comercial (antigo cho-
ppão), em frente à lava rápida
Tio Zé, a 150 mts da matriz com
670 mts de área coberta. Tel.
(19) 3483-2136 ou 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Terreno 10x30 em Piracicaba,
R$ 155.000,00, Rua João Gime-
nes, Jardim das Flores, ao lado
do 373. Fone (19) 99827-1101.
-------------------------------------------

INSTRUMENTOS MUSICAIS.
E acessórios novos e usa-
dos, conserto, compra, vende
e troca. Ficha Som Usados.
F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------
VENDO CORSA
Sedan 1.0 ano 2004 R$
21.000 tratar 19- 997360492
-------------------------------------------

APARELHAGENS E CAIXAS.
Som, profissionais e residenciais, usa-
dos, compra, vende, troca e loca. Ficha
Som Usados. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------
GRAVAÇÕES DE.
Fitas K7 e Discos de Vinil p/ CD/
PENDRIVE e VHS p/ DVD. F. (19)
3483-2136.
-------------------------------------------
VENDO TVs.
Usadas. F. (19) 3483-2136.
-------------------------------------------
COMPRO.
Teclado e Violão usado - Ficha Som
(19) 3483-2136 ou (19) 9.9736-2029.
-------------------------------------------
VENDO
Bazar Completo. Tratar fone:
(19) 9.9997-5959.
-------------------------------------------
PROCURO
Alguém para doação de palets
ou venda preço desapego tra-
tar 19 -983908427

CASA BAIRRO NOBRE
SÃO PEDRO VENDO

pela melhor oferta 400 m de
terreno 290 de construção 3
dormitórios duas suítes sala
cozinha Copa escritório edícu-
la com churrasqueira e gara-
gem observação a casa mais
alta da rua, 3 quarteirões da Fei-
rinha da cidade aos sábados in-
formações 19 97106-4885
1999862-4594 1999846-4973

CM RASPAGEM
DE TACO

E APLICAÇÃO
DE SINTEKO

CONTATO: 19 -
996818653

(19) 9.9715-0696
Rua das Figueiras 34 ,

Bairro canta sapo  -
Águas de São Pedro

CASA ALUGO BAIRRO
BOTÂNICO SÃO PEDRO

três dormitórios duas suí-
tes cozinha balcão sala
dupla entrada para cinco
carros e etc condições de
aluguel r$ 1.500 caução 3
aluguéis estuda-se fiador sem
multa reposição só após tér-
mino do contrato bairro no-
bre tratar: 19-97106-4685/
99862-4594/99846-4973

SÃO PEDRO
OCASIÃO

VENDO  PELA MELHOR

OFERTA,  2 CASAS

BAIRRO NOBRE ,OU

TROCO POR   CASA EM

PIRA, OU APT.EM  SAN-

TOS  TR.19 9 7106-4685

NOVA PIRACICABA
OCASIÃO

VENDO PELA MELHOR

OFERTA

LINDA CASA, OU  TROCO

POR DUAS MENORES

OU APT.SANTOS. A 200

DO HOSPITAL DA CANA

TR.19 9 7106-4685

CASA  ALUGO
Excelente residência melhor
oferta com 3 dormitórios 2 su-
ítes, sala dupla cozinha balcão,
entrada para 6 carros condi-
ções de alugue R$ 1500 com
3 a 4 meses de adiantamen-
to  ou  caução de  3  me s e s
m a i s  f i a d o r  e s t u d a - s e
p r o posta com prop r i e t á r i o
t ra t a r  f o n e s  ( 1 9 ) .  9710 -
6 4 6 8 5  ( 1 9 )  9 . 9 8 6 2 -
4594 e (19) 9.9846-4973

Prestamos serviços em São Pedro e
região portarias seguranças e eventos

Informações Teófilo telefone (19)99927-9969

Estamos à procura de uma pessoa
com equipamentos adequados para
manutenção de nossa propriedade

(chácara) bem como uma pessoa para
limpeza da nossa casa contato por

telefone (19) 9.9330-5347

MMMMMAGISTÉRIOAGISTÉRIOAGISTÉRIOAGISTÉRIOAGISTÉRIO

Bebel diz que só concurso público
poderá suprir falta de professores
A rede estadual de ensino  necessita de pelo menos 100 mil novos
professores, assim como a contratação de funcionários de apoio

A presidenta da Apeoesp (Sindi-
cato dos Professores do Ensino Oficial
de Ensino no Estado de São Paulo), a
deputada estadual Professora Bebel (PT)
cobra do governo estadual realização de
concurso público para a contratação de
professores para a rede estadual de
ensino. De acordo com Bebel, so-
mente com a realização de concur-
so público poderá resolver a fal-
ta de professores, uma vez que a
rede estadual de ensino  necessita de
pelo menos 100 mil novos professores,
assim como a contratação de funci-
onários de apoio, os chamados
Agente de Organização Escolar.

Em documentos dirigidos ao
governador do Estado, Tarcísio de
Freitas, e ao secretário estadual da
Educação, Renato Feder, a presi-
dente da Apeoesp reivindica a aber-
tura de negociação tanto para dis-
cutir a valorização do magistério
paulista, assim como a necessida-
de de abertura de novos concurso
públicos, tanto para a contratação
de professores como de Agente de

Organização Escolar, uma vez que
as escolas estaduais também estão
funcionando com defasagem des-
ses profissionais, sobrecarregando
as direções, coordenação e profes-
sores, que acabam sendo obriga-
dos  a desenvolverem também esta
função. "Estamos aguardando que
o governo nos receba para poder-
mos apresentar pessoalmente as
nossas reivindicações", diz.

A situação de falta de profes-
sores só não é pior ainda, pelo fato
de que no final do ano passado a
Assembleia Legislativa de São Paulo
aprovou projeto de lei da deputada
estadual Professora Bebel,  que aca-
bou sendo assinado por todos os
demais deputados, prorrogando o
contrato de trabalho dos professo-
res da categoria O, que haviam sido
contratados nos anos de 2018 e
2019. "Sem essa prorrogação, esta-
riam faltando cerca de 50 mil pro-
fessores na rede estadual de ensi-
no e a situação seria ainda muito
pior", ressalta a parlamentar.

ALUGA-SE SÃO PEDRO
bairro Nobre dormitórios
suítes sala dupla cozinha
garagem para cinco carros
condições a combinar me-
lhor oferta caução ou alu-
guel adiantado ou fiador
Proposta com o proprie-
tário fones 19971-06-
4685/ 19998 62-4594 /
19 9984-64 973
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Carnaval de São Pedro terá
quatro dias de programação
Desfile e show da bateria da Escola de Samba Vai Vai, de São Paulo, é uma das atrações programadas

O Carnaval de São Pedro,
um dos mais tradicionais da
região, vai acontecer de 18 a 21
de fevereiro com programação
variada e toda estrutura prepa-
rada para receber os foliões e
turistas que escolhem a Estân-
cia para curtir dos dias de folia.

A programação começa no sá-
bado, dia 18, a partir das 20h30,
com apresentação do grupo Ma-
nuí, que apresenta o "Encantoria
na Folia", espetáculo que passeia
por ritmos de Carnaval de todo o
país e apresentação de frevos, mar-
chinhas, cirandas, cocos e sambas
de roda com canções autorais ins-
piradas nesse universo cultural e
interpretações da obra de grandes
compositores da cultura popular.

A apresentação conta ainda
com um grupo com atores e brin-
cantes que convida o público
para participar das brincadeiras
e danças e bonecos que repre-
sentam personagens simbólicos
como a M'boi Tatá, a cobra de
fogo, Saci, a cirandeira Lia de
Itamaracá e Bumba Meu Boi.

Também no sábado, às 22h,
tem apresentação do grupo de Axé
Neu Temporim Dance e às 22h30,
a Banda Ária, que se apresenta to-
dos os dias da programação.

No domingo tem matinê em
novo horário: a partir das 17h e
mais tarde, às 21h, acontece o
tradicional desfile de blocos no
entorno da praça da Matriz, en-
dereço de toda a folia. Vão des-
filar o bloco do Hotel São João,
o da Academia Elite, xxxx e para
as 23h está previsto o início da
apresentação da Banda Ária.

Na segunda-feira, 20,  tem
uma novidade que promete agra-

Na segunda-feira, 20,  tem uma novidade que promete agradar muita gente: o
desfile e show da bateria da Escola de Samba Vai-Vai, de São Paulo

dar muita gente: o desfile e show
da bateria da Escola de Samba Vai-
Vai, de São Paulo, a partir das
22h. Antes, a partir das 21h, tem
apresentação da Banda Ária.

E para encerrar a progra-
mação na terça-feira, 21, tem
matinê às 17h e às 21h show
da Banda Ária, com partici-
pação do Grupo Axé 40º.

SEGURANÇA REFORÇA-
DA - Para garantir a tranquilida-
de de todos, foram adotadas me-
didas de segurança que já válidas
em anos anteriores com resultados
de sucesso: proibição de espumas e
serpentinas de aerosol, narguilé e

de garrafas de vidro em um raio
de 500 metros do local das atra-
ções, em frente à igreja matriz; res-
trição do tráfego de  veículos no
entorno da praça Gustavo Teixei-
ra, bem como proibição da instala-
ção de equipamentos de som por
clubes, veículos ou som particula-
res ou estabelecimentos comerciais.

O Carnaval em São Pedro terá
também o reforço de segurança
privada contratada, com participa-
ção de equipe de 100 pessoas e uma
central de câmeras de segurança
específica para monitorar o even-
to, além da atuação das equipes da
Guarda Civil Municipal, Polícia

Militar, Conselho Tutelar e equipes
de diversas secretarias municipais.

"Preparamos uma programa-
ção bem diversificada para este
Carnaval da retomada, que acon-
tece após 2 anos sem atividades por
conta da pandemia. Pelo contato
que já tivemos com pousadas e ho-
téis, é uma atividade que tem atra-
ído o interesse de muitas pessoas",
disse o prefeito Thiago Silva. Ele
destacou também que a praça de
alimentação que será montada no
local vai contar com estabeleci-
mentos de São Pedro. "É tam-
bém um reforço importante
para a economia local", afirmou.
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Programa garante
2 poços artesianos
e 2 reservatórios
para São Pedro

São Pedro vai receber, via
programa "Água é Vida", do
DAEE (Departamento de Águas
e Energia Elétrica), da Secreta-
ria Estadual de Meio Ambiente,
Infraestrutura e Logística, 2
poços artesianos e 2 reservató-
rios de 100 mil litros cada.

O principal objetivo do pro-
grama, que não exige contrapar-
tida municipal, é reforçar a se-
gurança hídrica do município. Os
poços serão instalados na Estação
de Tratamento de Água, localiza-
da no Saaesp (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto de São Pe-
dro) e no local conhecido como
captação do Jamil, na avenida
Camélia Borges Narciso.

Já os reservatórios com ca-
pacidade para 100 mil litros
cada serão instalados no alto da
serra, ao lado do reservatório já
existente, e no Jardim Botânico,
também ao lado do já existente
para atender toda a região.

"São Pedro foi um dos muni-
cípios contemplados por este im-
portante projeto do Governo do
Estado que tem foco na água ofer-

tada para a população.  As instala-
ções, sem qualquer custo para os
cofres municipais, vão ocorrer em
pontos de grande fluxo de pessoas,
como o alto da serra e a região do
Jardim Botânico, e os poços insta-
lados em locais de captação e tra-
tamento, que também atendem a
uma grande parcela da população",
disse o prefeito Thiago Silva.

O programa "Água é Vida"  foi
lançado em 2021 para reforçar a
segurança hídrica no Estado e benefi-
ciar mais de 2,1 milhões de habitantes.
As ações preveem perfurações de po-
ços em 125 municípios, serviços de
limpeza de reservatórios, desasso-
reamento de rios e construção de
reservatórios. Os investimentos
somam cerca de R$ 400 milhões.

O Água é Vida é dividido em
quatro eixos principais: Águas Sub-
terrâneas, Rios Vivos, Barramen-
tos e Cooperação Técnica com a
Secretaria de Agricultura e Abas-
tecimento. Na região de Piracica-
ba, os poços instalados em São Pe-
dro, Analândia, Ipeúna, Rio das
Pedras, Brotas e Itirapina represen-
tam investimento de R$ 6 milhões.

ETA 1 é um dos locais que vai receber poço artesiano

Divu lgação
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Deslizamento interdita trecho na SP 304
Em razão de deslizamento de

terra provocado por fortes chuvas,
a Eixo SP Concessionária de Rodo-
vias interditou na tarde desta sex-
ta-feira (10), por volta das 15h30,
a circulação de veículos pelo trecho
de serra entre os municípios de
Torrinha e Santa Maria da Serra.
O deslizamento ocorreu na altura
do km 234+800 da SP 304 - Rodo-
via Geraldo de Barros.

Para evitar que os motoristas
acessem o trecho e depois tenham
que retornar, os bloqueios ocorrem
no km 245, no trevo de acesso a
Torrinha, e no km 228, no trevo de
acesso a Santa Maria da Serra.
Equipes de Conservação e de En-
genharia da Concessionária es-

tão no local para realizar a lim-
peza da pista e avaliar se há ris-
co de novos deslizamentos.

Durante o período em que o
trecho de serra estiver interditado,
os motoristas poderão utilizar como
rota alternativa as seguintes op-
ções: o acesso a Torrinha poderá
ser feito pela SP 304 - Rodovia De-
putado Amauri Barroso de Souza
(Jaú - Torrinha) e pela SP 197 -
Rodovia Doutor Américo Piva (Bro-
tas - Torrinha), intersecção da SP
225 - Rodovia Engenheiro Paulo
Nilo Romano (Jaú - Itirapina). Já
o acesso a Santa Maria da Serra
poderá ser feito pela SP 191 (Rio
Claro - São Pedro) seguindo pela
SP 304 - Rodovia Geraldo de Bar-

ros (São Pedro - Santa Maria da
Serra). Outra opção é a SP 191 (São
Manuel - Santa Maria da Serra).

EIXO SP - A Eixo SP Concessi-
onária de Rodovias administra
mais de 1.221 km de estradas que
passam por 62 municípios da re-
gião de Rio Claro, no centro do Es-
tado, até Panorama, no extremo
oeste, na divisa com o Mato Gros-
so do Sul. O maior contrato sob
supervisão da Artesp (Agência Re-
guladora de Transportes do Esta-
do de São Paulo) terá investimen-
tos na ordem de R$ 14 bilhões em
obras de ampliação, conservação,
além da modernização de serviços
ao usuário. Para mais informações
acesse: www.eixosp.com.br.

Esta publicação custou
R$ 540,00 aos cofres públicos



A Tribuna de São Pedro
Sábado, 11 de fevereiro de 2023 A9

CASAS E APARTAMENTOS
APT. JARDIM IPORANGA: 2  dorm. (A/E), cozi-
nha americana, sala, área de serviço, gara-
gem e portão eletrônico. R$ 270.000,00 (I.R)

APT. CENTRAL: Edifico Vó Ana - Térreo - 2
dorm. (1 suíte), w.c. social, sala e quintal,
cozinha americana ,área de serviço, gara-
gem, portão eletrônico,  piscina, salão de
festas, elevador R$ 450.000,00  - (J.S.)

CASA VISTA PARA LAGO: Térreo: Sala de jan-
tar, sala de tv e sala para lanchar ambas com
magnifica vista, lavabo, cozinha, área de ser-
viço e abrigo. Inferior: 3 dorm. (1 suíte), w.c.
social, varandas, piscina, churrasqueira e
quintal. R$ 590.000,00 (R.S.)

CASA JD. IPORANGA:  Parte térrea: 2 dorm.
(1 suíte), w.c. social, sala, copa, cozinha, área
de serviço, varanda, abrigo ara 2 carros co-
bertos, área de churrasqueira. Parte Inferior:
quarto, banheiro, cozinha, lavanderia e pis-
cina + quintal. R$ 510.000,00 (I.D)

CASA TÉREA  JD. PORANGABA: 3 dorm. (1
suite), w.c. social, sala para 2 ambientes,
copa, cozinha, abrigo, salão com churras-
queira +quarto e banheiro externo.  R$
550.000,00 (E.N)

TERRENOS
Área Comercial: 1.363 m2 - ótimo local, 3 fren-
tes - R$ 2.300.000,00 (B)
Terreno Jd. Cal i fornia  -    274 m2 - R$
120.000,00 (D)
Terreno na Avenida: 678 m2, 2 frentes: R$
450.000,00 (N.C.)
Terreno Iporanga - 410,00 m2 (aclive) - R$
210.000,00 (W.R)
Terreno Jd. Porangaba: 317 m2, murado. R$

175.000,00 (M.C.P)
Terreno Comercial: 450m2, declive. R$
180.000,00 (A.M)
Terreno Jd. Porangaba -  300m2, murado-
R$ 195.000,00 (J.)
Terreno Cond. Terra das Águas - 420 m2 -
R$ 130.000,00 (J.)
TERRENO JD. PORANGABA:  267 M2 - R$
120.000,00 (E.A)
TERRENO JD. PORANGABA : 254 M2 (MU-
RETA E CALÇADA)- R$ 110.000,00 (A.G)
TERRENO JD. PORANGABA: 285 M2 - ACLI-
VE - R$ 110.000,00 (V.Z)

CHÁCARAS
LOT. CAMARGO: Chácara de 5.000 m2, com
excelente residência de 3 dorm. (1 suíte),
todos com armários embutidos, w. c. soci-
al, lavabo, sala de estar com lareira, sala
de jantar, cozinha com armários, varandas
em L, piscina, quiosque com churrasquei-
ra, play ground, campo de futebol, canil,
horta,  casa para caseiro e quarto de ferra-
mentas. R$ 850.000.00 (V.)
CHÁCARA PRIMAVERA: 5.000m2, plana -R$
200.000,00.

CHÁCARA PRIMAVERA:    5.000m2, casa
semi nova com    2 dorm. ( 1 suíte com
hidro massagem), w.c. social,  sala de es-
tar, copa, cozinha,  varandas,    churrasqueira,
piscina, pomar, galinheiro, lago com peixes, c.
futebol, etc. R$ 650.000,0 ( M)

CHÁCARA ÁGUAS CLARAS: 5.000 m2 -   R$
180.000,00

CHACARA VERTENTES DAS ÁGUAS:
5.000m2 -  R$ 180.000,00

OUTRAS OPÇÕES CONSULTE NOSSO
SITE: WWW.CELIOIMOVEIS.COM.BR
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Nelinho articula com deputados para
garantir mais de R$ 2 milhões a Águas
O objetivo, de acordo com o vereador Nelinho Noronha, é assegurar recursos
para as áreas de saúde, educação, segurança pública, turismo e infraestrutura

O vereador Nelinho Noronha
(PT) iniciou o ano trabalhando a
todo vapor e articulando tanto com
deputados federais como estadu-
ais para garantir mais recursos
para a cidade de Águas de São Pe-
dro. Nesse trabalho, o vereador
Nelinho acredita que pelas conver-
sas que já teve conseguirá neste ano
para a cidade de Águas de São Pe-
dro pelo menos R$ 2 milhões.

O objetivo, de acordo com o
vereador Nelinho Noronha, é as-
segurar recursos para as áreas de
saúde, educação, segurança públi-
ca, turismo e infraestrutura, me-
lhorando a qualidade de vida da
população, assim como para ge-
rar mais oportunidades de em-
prego aos moradores. Esses re-
cursos, como explica, são desti-
nados pelos deputados através
de emendas parlamentares.

Com o governo do presi-
dente Lula e ampliação da ban-
cada de deputados federais pau-
listas, assim como na Assem-
bleia Legislativa, o vereador
Nelinho conta que pelas conversas

O vereador Nelinho Noronha que já faz contato com deputados pra garantir recursos para a cidade de Águas
que já teve, certamente, será possí-
vel ampliar os recursos que conse-
guirá para a cidade de Águas de
São Pedro. "Já estou trabalhando

neste sentido e em breve já tere-
mos boas notícias, mas, infeliz-
mente, a oposição ao nosso par-
tido e ao nosso trabalho não

para de nos atacar, somente por
inveja e ciúmes do nosso traba-
lho e dos contatos que constru-
ímos na vida pública", destaca.

PPPPPEDIDOSEDIDOSEDIDOSEDIDOSEDIDOS

Prefeito de Águas e
diretoria da Aprecesp
levam reivindicações
ao governador
Tarcísio de Freitas

Em reunião na última segun-
da-feira (6) no Palácio dos Bandei-
rantes, o prefeito João Victor Barboza
(Cidadania) levou uma série de pleitos
junto à Associação das Prefeituras
das Cidades Estância do Estado de
São Paulo (Aprecesp) ao governa-
dor Tarcísio de Freitas. O chefe do
Executivo águapedrense assumiu
recentemente a presidência do Con-
selho Fiscal da Aprecesp. O encon-
tro na capital paulista também
teve a participação do secretário es-
tadual de Turismo e Viagens, Ro-
berto de Lucena, o chefe da Casa
Civil Arthur Lima e o secretário de
Governo de SP, Gilberto Kassab.

O objetivo principal é ali-
nhar estratégias e ações que
possam contribuir com a pauta
do setor turístico. "É consenso
entre os municípios da Aprecesp
que há várias iniciativas já em cur-
so por parte do governo que po-
dem alavancar ainda mais o setor.
O descontingenciamento de va-
lores do DADE, por exemplo, é
um deles", afirmou João Victor.

Vale ressaltar que o contingen-
ciamento por parte do governo es-
tadual aconteceu devido aos im-
pactos da mudança de gestão. "En-
tendemos essa oscilação orçamen-
tária e que se trata de um novo
governo. Da mesma forma que a
economia volta a aquecer e é possí-
vel rever tudo isso", lembrou o pre-
feito de Águas de São Pedro.

Também foi colocado em pau-
ta a utilização de 20% dos recur-
sos do DADE para custeio, o
que segundo a diretoria facilitaria
as ações do Executivo. "Se vigorar,
essa medida permite que possamos
custear serviços de manutenção,
divulgação e mídia, além de dar um
gás na promoção de eventos."

Os pleitos, que são unanimi-
dade dentro da Aprecesp, já têm
sinalização positiva por parte do
governo estadual. Na ocasião, João
Victor também fez a entrega de um
press kit de Águas de São Pedro
contendo sabonete sulfuroso e
material gráfico sobre o trade tu-
rístico da estância.

Prefeito João Victor com a governador Tarcísio de Freitas se encontram em São Paulo

Divu lgação
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Atleta de Águas sobe no pódio em prova de ciclismo
Representantes do Departa-

mento de Esportes de Águas de São
Pedro participaram da Maratona
XCM Kalangas, realizada no pé da
serra do Querosene, na vizinha São
Pedro. Vadinho Verrengia foi o des-
taque da equipe águapedrense, fi-
cando em 3° lugar na categoria sub-
60 Sport e conseguindo um lu-
gar no pódio na prova de mais
de 40 km de ciclismo em estra-
das de terra e travessia de rios.

A prefeitura e todos os mo-
radores de Águas de São Pedro
parabenizam também Felipe Rose-
miro e Rafael Prota que completa-
ram a participação de atletas da
nossa estância na corrida. Vadinho Verrengia ficou em terceiro lugar na categoria sub-60 Sport

Divulgação
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Em Brasília, João Victor
oficializa R$ 6,9 milhões
em pedidos de recursos
 Nossa intenção não é só repetir o feito no final de 2023: mas
sim expandir e torná-lo ainda mais grandioso", disse João Victor

O prefeito de Águas de São
Pedro, João Victor Barboza (Cida-
dania), esteve em Brasília nesta se-
mana. O chefe do Executivo oficia-
lizou vários pedidos via emenda
parlamentar e também visitou mi-
nistérios na Esplanada. Ele esteve
acompanhado do presidente da
Câmara, Anderson Cardoso Teixei-
ra, da secretária de Promoção So-
cial, Amanda Gonçalves, e da che-
fe de gabinete do Legislativo água-
pedrense, Nívea Santana.

Ao todo, a comitiva formali-
zou R$ 6,930 milhões em solicita-
ções de recursos para a estância.
Parte dos recursos já estão bem
encaminhados, e outros ainda de-
pendem de liberação oficial.

No Ministério do Turismo, as
conversas estão bastante adianta-
das para que o município esteja na
rota de verbas liberadas. Um pedi-
do oficial de R$ 1 milhão foi con-
cretizado para atividades liga-
das ao setor e também para a
expansão do Natal Iluminado.

"No final do ano passado, ti-
vemos o Natal Iluminado. Um dos
maiores do estado de São Paulo. E
o retorno foi excelente: comércio
aquecido, maior número de visi-
tantes e sucesso regional. Nossa
intenção não é só repetir o feito no
final de 2023: mas sim expan-
dir e torná-lo ainda mais gran-
dioso", disse João Victor.

Nos corredores da Câmara dos
Deputados, a comitiva também ali-
nhou a liberação de emendas par-
lamentares. Carla Zambelli recebeu
pedido de R$ 2,5 milhões para im-
plantação de usina fotovoltaica e

atividades turísticas do município.
Ao deputado Bruno Ganem,

foram solicitados R$ 500 mil para
a construção de um centro de apoio
provisório aos animais de rua. "Nos-
sa preocupação é também com a
causa animal. Um centro de apoio
seria um marco para a estância,
sem contar que isso representa um
ganho na saúde pública. Esse re-
curso já havia sido prometido pelo
Bruno quando ainda era deputa-
do estadual. Agora, como federal,
reforçamos a necessidade e sabe-
mos do seu comprometimento",
destacou João Victor.

Alguns velhos parceiros da ci-
dade também receberam novos pe-
didos. É o caso dos deputados Ce-

zinha de Madureira, Gilberto Nas-
cimento e Arnaldo Jardim. Para o
primeiro, solicitação de R$ 300
mil  para custeio da saúde
(PAB); para o segundo, verba de
R$ 230 mil para custeio de pro-
cedimentos de média e alta com-
plexidade (MAC) no sistema de
saúde; e do Arnaldo Jardim R$
500 mil para infraestrutura. "Gil-
berto, Cezinha e Arnaldo já apoi-
am nossa cidade e temos a certeza
de que essa confiança no trabalho
será mantida", disse o prefeito.

Na área de infraestrutura,
Águas de São Pedro também deve
ser reforçada com mais emendas
parlamentares. Novas solicitações
foram feitas aos deputados Paulo

Alexandre Barbosa (R$ 300 mil);
Ricardo Salles (R$ 300 mil); e Mi-
guel Lombardi (R$ 300 mil).

No Senado Federal, mais pers-
pectivas de verba para Águas de
São Pedro: ofício de pedido aos se-
nadores Marcos Pontes (R$ 500
mil para infraestrutura) e Mara
Gabrilli (R$ 500 mil para projetos
ligados a acessibilidade e assistên-
cia social). "Uma viagem extrema-
mente proveitosa e o sentimento de
dever cumprido. Realinhamos re-
cursos que estavam para ser li-
berados e fizemos novos pedi-
dos. Temos a certeza de que os
próximos dias serão de ótimas
notícias para Águas de São Pe-
dro", finalizou João Victor.

A comitiva do prefeito de Águas de São Pedro formalizou R$ 6,930 milhões em solicitações de recursos
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Atletas de Águas se destacam
em prova na cidade vizinha

No último domingo (29), atle-
tas de Águas de São Pedro partici-
param da Green Run 7k que acon-
teceu no bairro Santo Antônio, na
vizinha São Pedro. A corrida foi
considerada muito difícil e com
vários trechos de subida.

Destaque para o jovem João
Victor Geisel que venceu a corrida
em sua categoria (15 a 19 anos) e
subiu no lugar mais alto do pódio.
Entre as mulheres, o destaque foi
Caroline Moraes que raspou o pó-
dio, alcançando a 4ª colocação em

sua categoria (30 a 39 anos). Par-
ticiparam também Elery Nagy
(12ª na categoria) e Laura Gar-
cia (6ª na categoria). Sebastiao
de Oliveira (8º na categoria) e
Wanderley Gomes (9º na cate-
goria) foram outros destaques
- Maysa também completou a
prova caminhando. Vale lem-
brar que todos podem fazer
parte do grupo água-pedren-
se. Basta fazer contato com o
Departamento de Esportes
pelo número (19) 3482-1477.

CCCCCHARQUEADAHARQUEADAHARQUEADAHARQUEADAHARQUEADA

Agentes percorrem
comércio local para
identificar necessidades

Durante toda esta semana,
estarão presentes em Charqueada
os agentes do Projeto ALI (Agentes
Locais de Inovação). Eles estarão
nos comércios que não são MEI
(Micro Empreendedor Individual)
para atender e identificar necessi-
dades dos pequenos negócios e au-
xiliando na busca por soluções ino-
vadoras de cada empresa.

O projeto é totalmente gra-
tuito e recebe o acompanhamen-

to do agente local por seis me-
ses. Se você é empresário e quer
receber a visita ou tem interes-
se em conhecer um pouco me-
lhor o trabalho dos agentes,
entre em contato pelo whatsapp
do Sebrae Charqueada: (19)
3186-9035. O programa cha-
mado ALI é uma parceria en-
tre o Sebrae e o Conselho Naci-
onal de Desenvolvimento Cien-
tífico e Tecnológico (CNPq).

MMMMMUDANÇAUDANÇAUDANÇAUDANÇAUDANÇA

CAPS de Charqueada passa
a funcionar em novo prédio

O Centro de Atenção Psicos-
social (CAPS) de Charqueada está
funcionando em um novo prédio.
O espaço está ainda mais capacita-
do e oferece melhor estrutura para
atender os munícipes que necessi-
tam dos serviços prestados.

O novo prédio - muito aguar-
dado por profissionais e pacientes
- vai proporcionar a ampliação dos

atendimentos em grupos, individu-
ais e a formação de oficinas que
ajudam no tratamento. Uma obra
difícil, mas encarada como uma das
prioridades do atual governo do
prefeito Rodrigo Arruda (União
Brasil) que trata a questão com
extrema atenção e responsabili-
dade. O CAPS fica na rua Ga-
briel Lucas, s/n, bairro Bela Vista.


